

カケル

いわき市立貝泊小学校

第6学年便り NO. 12

H25, 10, 2 (水)

文責 担任 日渡

届け、すべての人へ



9月27日(金)に行われた音楽祭では、今までで一番上手に発表することができました。学校紹介の後の田人一小のお友だちとの「がんばろうな」「うん」のかけ合いも、会場のお客さんを和ませていました。

実は、前日の合同練習のとき、田人一小の校長先生から「すべての人へ音楽を届けるにはどうしたらいいだろうか?」という質問がありました。すべての人とは、小さな子どもからお年寄り、目の見えない人、耳の聞こえない人などのことです。子ども達は、表情ときれいな歌声・音色と答えました。

音楽祭では、子ども達の発表を聴いて、たくさんの人たちが大きな拍手をしてくれました。それを聞いて、きっと子ども達は「自分たちの音楽が届いたんだ」と充実感や達成感を味わったことだと思います。がんばって練習してきた成果が、何倍にも増して返ってきたのではないのでしょうか。

田人一小の先のご指導や児童との協力、そして啓乃さんのがんばりで、音楽祭は大成功です。たくさんの人たちへの感謝の気持ちや、仲間とひとつのことをやり遂げる楽しさを実感した行事になりました。



稲刈り体験



刈りかたのコツをつかんで、どんどん前へ進んでいくなあ！うまいもん



エプロン作製中!



家庭科では、前単元で衣服の着方や手入れの仕方を学習しました。そして、今回は、布で役に立つ物《エプロン》を作ります。

新聞紙で型紙を作るところから始めました。「かわいく丈夫なエプロンを作る」というめあてをたて、作り始めています。

もみじの里まつりに向けて!

11月2日(土)にもみじの里まつりが行われます。小・中学校それぞれの発表や合同発表があります。発展的な学習の発表をしますので、ぜひ、楽しみにお待ちください。

〈下校時刻の変更のお知らせ〉

放課後練習のため下記のとおり下校時刻が変わります。

23日(水)、28日(月)、
30日(木) } 16:10下校